

men sogar mit ihren Rollatoren oder Rollstühlen, um sich Kaffee und selbst gebackenen Kuchen bei Live-Musik schmecken zu lassen.

Kaum war der Kaffee alle, wurde nach den immer wieder als Delikatesse empfundenen selbst gemachten Fischsemmeln gefragt. Unsere vier auf diesem Gebiet erfahrenen „Fischfrauen“ sorgten dafür, dass die liebevoll und frisch belegten Semmeln ausreichend angeboten werden konnten.

Beim kleinen Kinderfest amüsierten sich die Mädchen und Jungen aus der Gartenanlage und dem Wohngebiet. Erfreulicherweise sind auch einige jüngere Vereinsmitglieder bereit, sich mit neuen Ideen bei der Vorbereitung und Durchführung

des Festes zu engagieren. Die große Tombola erwies sich auch in diesem Jahr als großer Anziehungspunkt. Hier zählt sich die Erfahrung der drei immer wieder aktiven Gestalter dieses Standes aus.

Bei einem kleinen „Helferfest“ am Sonntag bedankte sich Vorstandschef Torsten Grieser bei allen ehrenamtlich Mitwirkenden, die zum Gelingen unseres Festes beigetragen haben. Ohne diese aktiven Mitglieder ist solch ein Fest nicht durchzuführen.

Es wurden auch schon Ideen für das nächste Jahr und vor allem für das Sommerfest zum 100-jährigen Bestehen unserer Kleingartenanlage im Jahre 2020 gesammelt.

Berthold Löckelt

**Regionalverband
Vogtländischer
Kleingärtner e. V.**

Pfaffenfeldstr. 2
08527 Plauen
info@rvk-plauen.de

**KGV „Sternplatz“ Plauen
verband ein Jubiläum
mit dem Sommerfest**

Vor 98 Jahren wurde unser Kleingärtnerverein „Sternplatz“ Plauen als Gartenbauvereinigung Sternplatz gegründet. 1923, also vor 95 Jahren, wurde unser erstes Vereinsheim eingeweiht. Genau an dieser Stelle feierten wir am 17. und 18. August 2018 unser traditionelles Sommerfest.

Der Vorstand und einige immer aktive Mitglieder des Vereins haben im Vorfeld Ideen gesammelt, diese diskutiert, für gut befunden oder verworfen – und auch auf Altbewährtes wurde zurückgegriffen.

Es wurde ein Programm geboten, bei dem für Jung und Alt etwas dabei war. So konnten unsere Mitglieder und Gäste bei einem gekühlten Getränk gemütlich beieinandersitzen und erzählen, Schätzaufgaben lösen, den Lukas hauen, Roster, Steaks oder Fischsemmeln essen, Preise bei der Tombola gewinnen, als Kind basteln oder geschminkt werden und auf der Hüpfburg hüpfen, Musik hören oder tanzen.

Das Festgelände war an beiden Tagen gut besucht. Neben den Gartenfreunden gehörten wieder zahlreiche Gäste aus den umliegenden Wohngebieten zu den Besuchern. Einige Bewohner der angrenzenden Einrichtung für betreutes Wohnen ka-



Das waren noch Zeiten! Als vor genau 95 Jahren das erste Vereinsheim des KGV „Sternplatz“ Plauen eingeweiht wurde, war das ein großes gesellschaftliches Ereignis, das entsprechend dokumentiert wurde.



Zum Sommerfest 2018 war die Terrasse am Vereinsheim an beiden Tagen von Gartenfreunden und Anwohnern gut besucht.

Fotos: Löckelt/Archiv KGV



Kurzweil für die jüngsten Gäste gab es auf der Hüpfburg, beim Kinderschminken sowie an der Bastel- und Malstraße.